

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan atas kasih karunia dan penyertaan-Nya sehingga dapat terselesaikan tesis yang berjudul “Pengaruh Perencanaan Pajak dan Kualitas Laba terhadap Penghasilan Kena Pajak pada PT. Anugrah Bestari Sejahtera” dalam rangka memenuhi salah satu persyaratan mendapat gelar Magister Akuntansi pada Program Pascasarjana - Program Studi Magister Akuntansi, Universitas Mercu Buana.

Proses penyelesaian tesis ini tidak lepas dari berbagai kesulitan, kendala dan hambatan. Namun demikian, dengan adanya bimbingan, arahan, masukan dan persetujuan dari berbagai pihak maka tesis ini dapat terselesaikan tepat pada waktunya. Untuk itu, Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

- 1) Bapak Dr. Ir. Arisetyanto Nugroho, MM selaku Rektor Universitas Mercu Buana dan Bapak Prof. Didik J. Rachbini selaku Direktur Program Pascasarjana yang telah memberikan kesempatan dan fasilitas untuk mengikuti dan menyelesaikan Program Pascasarjana di Universitas Mercu Buana.
- 2) Ibu Dr. Hari Setiyawati, Ak. M.Si. CA selaku Ketua Program Studi Magister Akuntansi yang telah memberikan pengarahan dalam proses pembuatan tesis sehingga dapat terselesaikan penyusunan tesis ini dengan baik.

- 3) Ibu Dr. Istianingsih, MS., Ak.,CA.,CSRS selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan waktu, bimbingan, saran dan kritik yang membangun hingga dapat terselesaikan penyusunan tesis ini. Terima kasih juga untuk setiap nasehat yang diberikan terutama dalam hal penerapan pengetahuan untuk mendatangkan kebaikan bagi kehidupan yang lebih bijaksana.
- 4) Segenap Bapak dan Ibu Dosen terutama untuk Ibu Istianingsih, Dr., MS., Ak, CSRS, Bapak Yudhi Herliansyah, Dr., M.Si, Bapak Apollo, Prof. Dr., M.Si., Ak, Bapak Harnovinsah, Dr., Ak., M.Si, Bapak Tubagus Ismail, Dr., MM., Ak, Bapak Achmad Jamil, Dr.,M.Si, , Ibu Dewi Anggraini Faisol, Dr., Ak., ME, Bapak Hadri Mulya, Dr., SE., M.Si., Ibu Prof. Dr. Wiwik Utami, Ak, MS, CA yang telah menjadi Dosen selama proses perkuliahan dari semester 1 sampai dengan semester 3. Terima kasih untuk pengetahuan yang telah dibagikan dan suasana perkuliahan yang saling membangun sehingga membuka wawasan cakrawala pengetahuan.
- 5) Bapak dan Ibu bagian Administrasi di Program Pascasarjana Magister Akuntansi Universitas Mercu Buana yang selalu siap siaga memberikan pertolongan administrasi selama proses perkuliahan dan selama penyelesaian tesis berlangsung.
- 6) Bapak John Torangnegara dan Ibu Leaderia Pohan yang selalu memberikan support, bantuan serta motivasi dalam menyusun tugas akhir saya ini dari awal hingga akhir.
- 7) Bapak Danny Trisnanto Putro, selaku atasan saya dalam perusahaan tempat saya bekerja, yang memberikan saya pengertian, motivasi dalam bekerja serta

selalu ada kesempatan yang diberikan oleh beliau kepada saya dalam penyelesaian tugas akhir saya ini.

- 8) Istriku tercinta, Devi Septiarini Gumelar yang selalu mendukung dalam perkuliahan, penyusunan tesis hingga sidang. Terima kasih juga untuk Orang Tua saya Bpk Arlen Tambunan / Ibu Anna Tandiono dan Mertua saya Djaja Gumelar / Ibu Sarah Nordha Maspaitella serta adik kakak yang telah bersedia memberikan waktu bagi untuk menyelesaikan perkuliahan agar selesai tepat waktu.
- 9) Sahabat-sahabat Mahasiswa Program Pascasarjana Magister Akuntansi Universitas Mercu Buana Angkatan 26 Kelas Sabtu Pagi Meruya atas kebersamaan dan motivasi yang telah membawa kita semua untuk saling berbagi pengetahuan. Semoga perjuangan kita akan membawa kita lulus tepat waktu dan menjadi Alumni yang mengutamakan kebersamaan untuk saling berbagi kasih member warna kehidupan bagi keluarga, bangsa dan negara.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih terdapat beberapa kekurangan. Oleh sebab itu, Penulis terbuka atas saran dan kritik membangun dari para pembaca untuk membantu pengembangan penelitian berikutnya di masa mendatang. Akhir kata, penulis berharap bahwa tesis ini dapat memberikan manfaat pengetahuan bagi setiap pembaca.

Jakarta, 2 Januari 2018

(Alpha Aurigae Tambunan)